

全校生482名+スタッフ738名でスタート!!

本日、新入学児童77名を迎え、全校生482名、スタッフ38名で石川小がスタートとしました。本年度も教育目標を「未来をひらく石川の子」と設定し、目標の実現を目指します。目指す児童像を、

- | | |
|--------------|-----|
| ☆ 進んで学習する子ども | (知) |
| ☆ 思いやりがある子ども | (徳) |
| ☆ 身体をきたえる子ども | (体) |
| ☆ 喜んで働く子ども | (勤) |



と掲げました。これらは、子どもたちが将来自立するために、石川小の6年間で身につけなければならない姿で、「夢をかなえるための力」と言い換えることもできます。「夢をかなえる学力・夢をかなえる体力・夢をかなえる心」を、育むために教職員一丸となって様々な取り組みを行っていきます。しかし、これらは学校だけの力では実現できません。家庭、地域の方々にご理解ご協力いただいて何とかたどり着けるものです。

子どもたちの未来のために、学校ですべきこと、家庭ですべきこと、地域にお願いすることをそれぞれの立場で、意見を交換しながら施すことが大切だと考えます。

失敗や間違いを繰り返し、前に進みます。

感染症が少しずつ収束に向かう中ですが、まだまだ余談を許さない状況はもあります。しかし、石川小では、少しずつ本来の学校の姿を取り戻していきたくと考えています。日々の授業を中心とした学習活動はもちろん、様々な行事や児童会活動は、子どもたちの経験値を上げるには欠かせません。

子どもたちは、**失敗しながら、間違いながら、時には喧嘩をしながら経験を積み、自ら取り組む術**を身につけていきます。ですから、感染症対策をこれからも講じながらも、ご意見、ご助言をいただき、工夫とアイデアを出し合い前に進みます。

本日の始業式でも、式辞の中で子どもたちに「失敗の進め!？」について話しました。(裏面参照)

◇◇◇新しい環境(出会い)を大切に。◇◇◇

昨日新しいクラスや職員、担任の発表がありました。

クラス替えがあり、「仲のよかった友達と離れてしまった。」と、がっかりしているお子様もいるかも知れません。新しい環境に戸惑うお子様もいることでしょう。しかし、出会いは、子ども達を成長させます。過去は懐かしんでも戻ることはできませんが、未来を変えることはできます。お子さんと一緒に、保護者の皆様も、令和5年度のスタートを前向きにとらえていただきたいと思います。また、新年度早々は、勝手が違い戸惑うことも多く、思った以上に神経を使いますが、希望に満ちた珠玉の期間です。ご家庭でも、学校のことをお子様とたくさん話題にしていただけましたら幸いです。



※入学式の様子はHPで紹介しています。ご覧ください。

令和5年 一学期始業式式辞

用務員の瀬谷さんが毎日お世話してくださった校門の坂のチューリップの花が一斉に咲きだし、皆さんを歓迎してくれました。チューリップの花だけでなく、先生方も皆さんを待っていましたよ。

改めまして、全校生の皆さん、進級おめでとうございます。

学年が一つ上になっただけでなく、様々なことが昨年度とは違いますね。教室が変わりました。担任の先生も変わりました。大好きだった友達と離れてしまった人もいるでしょう。

環境が変わるととても不安なものです。でも、今日は新しいスタートの日です。そして、自分を変えるチャンスです。気持ちを新たに、様々なことに目標を持つきっかけとしてほしいと思います。

そこで校長先生からは2つお願いがあります。

1つ目です。

失敗を怖がらないでほしいということです。失敗をすることは恥ずかしいと思う友達もいるかもしれませんが、しかし、失敗はとても尊いことです。失敗を繰り返しながら大切なことを学び、自分を一回りも二回りも大きくしてください。そしてどうしてもうまくいかなかったら、先生や友達に助けを求めることも大切です。周りを見渡すときと誰かがいるはずですよ。

2つ目です。

何か一つでもいいので、1学期が終わったとき、1年間で過ぎた時、「ああ～これは頑張ったな！」と言えるものを見つけて根気強く努力してください。勉強でも運動でも遊びでも構いません。こつこつと努力することを見つけてください。

良い返事が返ってきたので、おまけです。クイズを出します。何の数字か当ててみてください。

-
-
- | | | |
|---|----------|--|
| ① | 77 | : さて何かな? 今年の1年生は77人です。皆さんしっかり面倒見てくださいね。 |
| ② | 482 | : そうです。今年の全校生の人数です。 |
| ③ | 818 | : これはね～・・・校長先生の車のナンバーです。(笑) |
| ④ | 205 (72) | : さて何でしょう? これは1年間に皆さんが学校に登校する日数です。()は1学期ですよ。意外に少ないでしょ? ですから一日一日を大切にしてくださいね。 |
-
-

最後に、校長先生の目標です。

482名の全校生が、大きな怪我も病気もなく、安全に健康にそして楽しく過ごせるように、先生方と協力して頑張ります。

令和5年4月6日

石川町立石川小学校長 酒井 修三